

## Kurzlebenslauf

**Prof. Martin zur Nedden**, Stadtplaner, Planungspraxis in mehreren deutschen Städten, 2006-2013 Beigeordneter für Stadtentwicklung und Bau in Leipzig. Von 2013 bis 2018 Leitung des Deutschen Instituts für Urbanistik. Seitdem Beratung von Kommunen zu Themen von Stadtentwicklung und -planung. Honorarprofessur für Stadtentwicklung und Regionalplanung an der HTWK Leipzig. U.a. Mitglied der Deutschen Akademie für Städtebau und Landesplanung (Präsident 2013-2015). Zahlreiche Veröffentlichungen, umfangreiche Vortragstätigkeit im In- und Ausland.